



NOTA DE PRENSA N°096-2012

DELEGACIÓN DE ALUMNAS Y ALUMNOS INTEGRANTES DE LA PROMOCIÓN “SAN FRANCISCO DE ASÍS” DE LA I.E. N°1446 DEL CASERÍO TALANEO CARMEN DE HUANCABAMBA EN PIURA LLEGARON A LA CAPITAL EN VIAJE DE PROMOCIÓN

A las 10:35 de la mañana de hoy, una delegación de 37 alumnas y alumnos del 5to. año de secundaria, integrantes de la promoción “San Francisco de Asís” de la Institución Educativa N°1446 del caserío Talaneo del distrito de Carmen de la Frontera de la provincia de Huancabamba en Piura llegaron a la capital en viaje de promoción.

Los jóvenes quienes llegaron acompañados por sus maestros y un grupo de padres de familia fueron recibidos en el terminal terrestre de una conocida empresa por representantes del despacho del congresista Leonidas Huayama Neira.

Durante su estadía ellos visitaran la sede del Congreso de la República, así como también recorrerán el centro histórico de Lima, esta es la primera vez que una delegación de alumnos promocionales de un caserío de este distrito huancabambino llegan a la ciudad de Lima, todos ellos se mostraron contentos de conocer no solo Lima como metrópoli sino por conocer su pasado histórico mediante el recorrido que desarrollaran durante los días que estén en la capital de la República.

**Área de Prensa
Despacho Parlamentario del Congresista Leonidas Huayama Neira**